





# Premio De Historia

AAD

9000

La concesión del Premio Nacional de Historia a Fernando Campos Harriet, actual presidente de la Academia Chilena de la Historia y del Instituto de Chile, es el justo reconocimiento a una larga trayectoria dedicada a la enseñanza y a la investigación.

El nuevo Premio Nacional de la Historia, en efecto, tras concluir sus estudios de Derecho en la Universidad de Concepción, continuó en ella sirviendo como profesor, actividad que, una vez trasladado a Santiago, siguió desempeñando en la Escuela de Derecho y en la Escuela de Ciencias Políticas y Administrativas de la Universidad de Chile.

Habiendo volteado sus inquietudes hacia la historia de las instituciones —por largos años sirvió la cátedra que entonces se denominaba Historia Constitucional y más tarde dictó la cátedra de Historia del Derecho— Fernando Campos se especializó en dicha materia. Es autor de un texto sobre ella, varias veces reeditado, y de numerosos estudios sobre temas de Derecho Indiano.

Pero, en verdad, donde con más satisfacción ha cumplido su labor de historiador y donde sus logros han sido más notables es en el campo de la historia regional. Su atención ha estado siempre puesta en las tierras de la antigua Frontera, tan profundamente vinculadas al difícil nacimiento de Chile y tan ligadas a la propia familia del galardonado. No deja de ser sintomático de estas inquietudes que una de las primeras obras del autor, "Los Defensores del Rey", haya llamado la atención sobre ese amplio y mal conocido sector de chilenos y peninsulares que en los inciertos años de las décadas de 1810 y 1820 estuvieron por defender los derechos de la mo-

# Premio de Historia [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio de Historia [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)